

Tres muertos en el incendio de un hogar de niños en Francia

Alijo de cocaína en Méjico, por un valor de doscientos cuarenta millones de pesetas

PONTOISE (Francia), 4 (EFE). — Tres personas, por lo menos, perecieron abrasadas en un violento incendio que se declaró esta mañana en un hogar para niños disminuidos físicamente, situado en Pontoise Val d'Oise.

Los bomberos que acudieron a sofocar el incendio hallaron los tres cadáveres en las habitaciones del último piso del edificio.

No se excluye que el incendio se haya cobrado más vidas humanas.

DECOMISAN COCAINA

MÉJICO, 4 (EFE). — Agentes de la Policía mexicana detuvieron a una joven norteamericana cuando intentaba introducir en el país tres cuartos de kilo de cocaína pura.

Evelyn Elizabeth Hansen, de 24 años, —dice la Policía— llevaba la droga oculta en una maleta de doble fondo.

El decomiso de la cocaína ocurrió la tarde del viernes en el aeropuerto "Benito Juárez", de Méjico, capital donde llegó procedente de Lima, Perú.

Tras manifestar su extrañeza por la droga descubierta en su equipaje la detenida dijo que la maleta se la había regalado su amante, un colombiano llamado Eduardo Santacruz.

Según Evelyn Hansen, Eduardo la enamoró cuando ella trabajaba de camarera en un restaurante de California y la convenció para pasar unos días en Quito y en Lima, y regresar luego a su país.

La cocaína decomisada a la norteamericana tiene un valor en el mercado negro de 67 millones de pesos (unos doscientos cuarenta millones de pesetas).

TERREMOTO EN JAPÓN

TOKIO, 4 (EFE). — Un temblor de tierra de carácter moderado se registró hoy en la costa

pacífica del Japón, desde la isla de Kyushu a la zona de Tokio.

No se ha informado que se hayan producido víctimas ni daños materiales.

La agencia gubernamental del Medio Ambiente dijo que en Hiroshima el terremoto alcanzó una intensidad de 4 grados en la escala japonesa de siete. El servicio de ferrocarriles quedó interrumpido en esta zona por espacio de dos horas, mientras se inspeccionaban las vías como medida de precaución.

El epicentro del terremoto se situó en la provincia de Shimanami, en la zona occidental de la isla de Honshu, a unos 800 kilómetros al oeste de Tokio.

MUERTOS POR UN RAYO

MANILA, 4 (EFE). — Tres niños resultaron muertos, y nueve heridos de gravedad, al ser alcanzados por un rayo, en un pueblo situado al norte de Manila —informa la Policía.

Reelegido el presidente de Bangla Desh

DACCA, 4 (EFE). — Al Presidente de Bangladesh, Zia Rahman, se le puede considerar ya victorioso en las elecciones presidenciales de ayer.

En el momento en que iban escrutados sólamente los votos de la cuarta parte de los colegios electorales, Zia aventajaba a su rival por 3.247.374 votos contra 826.096 del general retirado Ataul Chan Osmani.

Los observadores opinan que Zia obtendrá entre el 70 y el 75 por ciento de los votos, frente al 25 por ciento de su opositor.



Ministerio de la Gobernación

MINUSVALIDO: La sociedad te necesita. La Seguridad Social te ayuda. Infórmate en el Servicio Social de Recuperación y Rehabilitación de Minusválidos.

María de Guzmán, 52. Teléfono 2-53-68-68. MADRID.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL SEÑOR



D. Luis Gómez García

QUE FALLECIO EN EL DIA DE AYER, A LOS 101 AÑOS DE EDAD, HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICIÓN DE SU SANTIDAD

R. I. P.

Su director espiritual, don Santiago Hoces Pérez; su afligida esposa, doña Rosario García Domínguez; hijos, Luis, Carmen, Gloria y María Luisa Gómez García; hijos políticos, Carmen Muñoz Salvador, Ramón Gómez Viciana, Antonio Lozano Jerez y Jesús Casas Torres; hermana, doña Rosa Gómez García; hermana política, doña Luisa García Domínguez; nietos, bisnietos, sobrinos y demás familia

RUEGAN a sus amistades una oración por su alma y la asistencia a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy, a las DIEZ DE LA MANANA, desde su domicilio, calle Obispo Hurtado, 27, hasta la iglesia parroquial de Nuestra Señora de Gracia, en donde se oficiará la misa de "corpo insepulcro", por cuyos favores les quedarán agradecidos.

Granada, 5 de junio de 1978

"La Nueva Funeraria"



ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

DOÑA DOLORES SARACHO GALDEANO

QUE FALLECIO EN EL DIA DE AYER, A LOS 69 AÑOS DE EDAD, HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICIÓN DE SU SANTIDAD

R. I. P.

Su desconsolado esposo, don José Gómez González; sus hijos, don José, don Nicolás y don Fernando Gómez Saracho; hijas políticas, doña María Luisa Zamora Rojas, doña María Amparo Cambroner Arrizabalaga y doña Mari-Patricia Martínez Almela; hermanos, doña Ana, don Nicolás y doña Pura (ausentes); hermanos políticos, doña Carmen y don Cecilio Gómez González; nietos, sobrinos y demás familia

PARTICIPAN a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan una oración por su alma y la asistencia a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy, a las SEIS DE LA TARDE, desde su domicilio, Azara, 2-2.º, hasta la iglesia parroquial de Santiago Apóstol, en donde se oficiará la misa de "corpo insepulcro", por cuyos favores les quedarán agradecidos.

Funeraria "Virgen del Mar".

Dos alumnos de la Escuela General de Policía, apuñalados

★ Parece que los presuntos agresores, algunos ya detenidos, pertenecen a Falange Española Independiente

★ Han sido intervenidos quirúrgicamente en la clínica «La Paz» y su estado es grave

★ Falange Española Independiente, desmiente la militancia de los detenidos y presenta querella criminal contra el responsable de la información

MADRID, 4. (EFE). — Dos alumnos de la Escuela General de Policía han sido apuñalados, pasadas las dos de la madrugada, en la Plaza Mayor de Madrid. Los dos jóvenes fueron trasladados inmediatamente a la Residencia Sanitaria «La Paz», donde son atendidos de las heridas que sufren.

Por el momento se desconoce la gravedad de las heridas, así como el autor o autores de las mismas y otros extremos que puedan aclarar los motivos de esta acción.

DETENIDOS TRES AGRESORES

MADRID, 4. (EFE). — Los presuntos autores de la agresión con arma blanca a dos alumnos de la Escuela de Policía, anoche en la Plaza Mayor, están detenidos y son, al parecer, miembros de Falange Española Independiente, según fuentes de la Policía.

Se trata de Manuel María Miqueda Lorenzo, de 18 años, autor material de la agresión; Javier Santisteban Roger, de 22 años, a quien se le ocupó una navaja y José Miguel González Cayuela, de 27. Otro individuo que estaba con éstos se dio a la fuga.

Los hechos ocurrieron a las dos y cuarto de la madrugada, cuando cuatro individuos vestidos con uniforme de Falange estaban molestando a personas que había en los bares y terrazas de la Plaza Mayor. Dos jóvenes alumnos de la Escuela de Policía les

afearon su conducta y fueron agredidos con navajas.

Los heridos fueron trasladados a la Residencia Sanitaria «La Paz», donde son atendidos. Se trata de Salvador Ros González, que en un primer momento parecía el más grave y tras ser atendido en cirugía general, parece que evoluciona favorablemente, de Juan Fernando Castillo Cano, de 22 años, que presenta heridas incisivas en el torax y hemotorax y que estaba siendo operado a las 11.15 de la mañana, siendo el pronóstico reservado.

PARTES FACULTATIVOS

MADRID, 4. (EFE). — Tras la intervención quirúrgica de ambos, los pronósticos sobre la salud de los dos alumnos de la Escuela de Policía, heridos con navaja esta madrugada por un grupo de jóvenes vestidos de falangistas, son de grave, para Salvador Ros González, y de reservado, para Juan Fernando Castillo Cano.

El Gabinete de Prensa de la Residencia Sanitaria «La Paz», donde están ingresados, ha facilitado a EFE los partes médicos correspondientes.

De acuerdo con ellos, Salvador Ros González, 24 años, sufrió cuatro cuchilladas, pues presentaba una herida incisa en la región temporal derecha, de 15 cms. de longitud; otra incisa en el pómulo izquierdo, de 2 cms.; otra herida penetrante a nivel del octavo espacio intercostal izquierdo; otra en vacío izquierdo, con perforación de estómago e intestino delgado, hemoperitoneo, contusión de páncreas. Pronóstico grave.

En cuanto a Juan Fernando Castillo Cano, 23 años, de Melilla igual que su compañero, presenta heridas por arma blanca en la región interior hemitorax derecho, una a la altura de la mamilla y otra a nivel de la articulación costal inferior. Esta última perfora cara superior diafragmática e igualmente reacción articular intercostal cuarta derecha. Encontramos —dice el parte médico— un hematoma de unos 15 cms. cúbicos, además de sangre no coagulada, en total unos 700 cms. cúbicos. Se cierran las heridas previa tracotomía y se explora la cara superior hepática. Se cierra por planos y se deja un tubo de drenaje torácico conectado a aspiración. Pronóstico reservado.

DOCE PERSONAS HERIDAS...

VIENE DE LA PAGINA ANTERIOR

La explosión, muy potente, asaltó los cristales de las casas cercanas al número 11 y también llegó, por detrás del bajo restaurante, a un "parking" en donde se encontraban aparcados numerosos automóviles que resultaron dañados.

Según testigos presenciales, la explosión fue ensordecedora y los vecinos sólo vieron salir por la fachada del restaurante una gran nube de polvo. (EFE)

BANDA DE CIEN MUJACHOS

EIBAR (Guipúzcoa), 4. — Una banda, formada por unos cien muchachos de edades entre los doce y quince años, ha sido descubierta por la Policía Municipal de Eibar, según nota de la Alcaldía.

Los muchachos, capitaneados por un joven de 15 años, se dedicaban a robar y a amenazar a pequeños escolares. Los muchachos de esta banda tienen su residencia en Ermúa, Elgoibar y Eibar.

CARBONIZADO DENTRO DE SU AUTOMÓVIL

ARRIGORRIAGA (Vizcaya), 4. Una persona resultó carbonizada dentro de su vehículo al salirse éste de la autopista vasco-árabe, a la altura de Arrigorriaga, e incendiarse.

El "Seat 127", BI-6.571-P, se salió de la autopista citada y tras caer por un desnivel de 125 metros se incendió, lo que provocó que muriera calcinado su único ocupante, que no ha podido ser identificado. (EFE)

DETENIDO DE NUEVO

SEVILLA, 4. — La Policía sevillana ha conseguido nuevamente la detención de uno de los cuatro menores fugados del Centro Tutelar pocas horas después de su ingreso.

Como ya informó EFE, la Policía había logrado la desarticulación de una banda que durante el mes de mayo había atracado y asaltado (causando heridas a seis de sus víctimas) y la detención de sus miembros, cuatro de los cuales eran menores de edad penal, por lo que pasaron a disposición del Tribunal de Menores.

Poco después los detenidos ingresaban en el Centro Tutelar de Menores de Alcalá de Guadaira y casi inmediatamente se fugaron del mismo.

Ahora, la Policía ha vuelto a sorprender a uno de ellos cuando pocas horas después de su fuga se disponía a cometer un nuevo delito robando en un establecimiento de la barriada sevillana de La Oliva.

Se trata de F. B. P., alias "El Pelón", que ha vuelto a las dependencias policiales y que mañana, lunes, pasará nuevamente a disposición de las autoridades correspondientes. (EFE)

MADRID, 4. (EFE). — Falange Española Independiente ha desmentido la militancia o cualquier relación con los maleantes que han agredido a dos alumnos de la Academia General de Policía, esta madrugada en Madrid, según un telegrama remitido a EFE por dicha organización.

Añade el telegrama que presentará querella criminal contra el responsable calumnia información.

Misioneros muertos en Rhodesia

LONDRES, 4. (EFE). — Dos sacerdotes misioneros europeos, un suizo y un alemán, resultaron muertos durante un ataque guerrillero a una misión situada en Suroeste de Rhodesia, informó un portavoz militar Rhodesiano en Salisbury.

El ataque se produjo a una hora de la tarde del sábado contra la misión de Embawke (proxima a la ciudad de Plumtree) y los dos misioneros fueron sorprendidos por el fuego mientras dormían en el porche.

Un tercer sacerdote, también de nacionalidad alemana, rechazó a los atacantes disparando con un rifle.

Las dos víctimas han sido identificadas como los hermanos Pieter Geyerman, de 25 años, alemán, y Andrew von Arx, de 45 años y natural de Suiza.